

Tingkatkan Sinergitas yang Bermutu, UPNVJ Lakukan Penandatanganan Nota Kesepahaman dengan Universitas Widyatama

Thursday, 04 November 2021 17:49 WIB



HumasUPNVJ - Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ) menerima kunjungan dari Universitas Widyatama pada Kamis (4/11/21) di Auditorium Bhinneka Tunggal Ika, Lantai 4, Gedung Rektorat UPNVJ. Kedatangan Universitas Widyatama ini dilakukan dalam rangka melakukan penandatanganan nota kesepahaman di bidang penelitian khususnya pengelolaan jurnal ilmiah.

Hadir dalam acara ini Rektor UPNVJ, Erna Hernawati beserta jajaran pimpinan lainnya dan para dosen. Dari Universitas Widyatama dihadiri oleh Rektor, Prof.Dr. H. Obsatar Sinaga, M.Si, beserta jajarannya, "Kami datang dengan tujuan ingin meningkatkan pengelolaan jurnal secara lebih baik lagi dalam hal penyusunan dan juga isi dari materi jurnal tersebut" Ucap Rektor Widyatama dalam sambutannya.



Obsatar menyoroti beberapa hal dalam sambutan dan paparannya, salah satunya adalah pelaksanaan Merdeka Belajar Kampus Merdeka yang harus dikritisi dalam beberapa aspek. "Menurut saya, saat ini infrastruktur untuk MBKM masih harus diperbaiki, yang sudah siap itu kebijakannya saja. Filosofi MBKM sudah bagus tetapi infrastrukturnya yang masih belum siap. Misalnya, mahasiswa selain skripsi dapat diganti dengan artikel jurnal, yang begitu sudah *submit* dan dapat LOA (*Letter Of Acceptance*) bisa langsung wisuda", tambahnya



Rektor UPNVJ, Dr. Erna Hernawati dalam sambutannya mengatakan bahwa akan sangat mendukung dengan kerjasama penandatanganan nota kesepahaman ini, "Pertemuan ini harus dapat dimanfaatkan untuk dapat belajar lebih baik lagi dan kita harus punya strategi dalam memperbaiki kekurangan dari UPNVJ serta dapat membina hubungan yang lebih baik lagi dengan universitas lainnya" ucap Erna

Erna juga berharap bahwa pertemuan ini hanyalah awal dari pertemuan-pertemuan yang akan dilakukan selanjutnya terkait bidang pengelolaan universitas. "Banyak yang kita pelajari dari Universitas Widyatama ini, dalam kesempatan yang lain semoga kita juga bisa membahas mengenai MBKM. Mudah-mudahan pertemuan hari ini tidak lewat begitu saja dan saya akan mendukung segala hal yang mengakomodir penelitian yang berkualitas dan jumlahnya meningkat" tutup Rektor UPNVJ

Tidak hanya penandatanganan nota kesepahaman saja, dalam kegiatan ini juga ada sesi diskusi dan tanya jawab antara UPNVJ dengan Universitas Widyatama.



Export tanggal : Wednesday, 31 July 2024 Pukul 13:22:26 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2021/11/tingkatkan-sinergitas-yang-bermutu-upnvj-lakukan-penandatanganan-nota-kesepahaman-dengan-universitas-widyatama.html>]
